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Glossary
Introduction

April /'CBUpLo/� abril

August /'GZLgW/� agosto

black /VoDY/� negro/a

blue /VoI/� azul

brother /'VpJfL/� hermano

brown /VpPm/� marrón; castaño/a

child /WiOoX/� niño/a; hijo/a

children /'WiBoXpLm/� niños/�as; hijos/as

dad /XDX/� papá

day /XM/� día

December /XB'gClVL/� diciembre

diary /'XOLpi/� diario; agenda

eight /CBW/� ocho

eighteen /CB'WAm/� dieciocho

eighteenth /CB'WAme/� decimoctavo/a

eighth /CBWe/� octavo/a

eightieth /'CBWiLe/� octogésimo/a

eighty /'CBWi/� ochenta

eleven /B'oCdm/� once

eleventh /B'oCdme/� decimoprimero/a

father /'cEfL/� padre

February /'cCVpILpi/� febrero

fifteen /cBc'WAm/� quince

fifteenth /cBc'WAme/� decimoquinto/a

fifth /cBce/� quinto/a

fiftieth /'cBcWiLe/� quincuagésimo/a

fifty /'cBcWi/� cincuenta

first /cKgW/� primero/a

five /cOd/� cinco

fortieth /'cGWiLe/� cuadragésimo/a

forty /'cGWi/� cuarenta

four /cG/� cuatro

fourteen /cG'WAm/� catorce

fourteenth /cG'WAme/� decimocuarto/a

fourth /cGe/� cuarto/a

Friday /'cpOXM/� viernes

grandparent /'ZpDmUSpLmW/� abuelo/a

green /ZpAm/� verde

grey /ZpCB/� gris

hundred /'kJmXpLX/� cien; ciento

hundredth /'kJmXpLXe/� centésimo/a

January /'bDmqHLpi/� enero

July /bI'oO/� julio

June /XjIm/� junio

March /lEa/� marzo

marker /'lEYL/� rotulador

May /lM/� mayo

Monday /'lJmXM/� lunes

month /lJme/� mes

mother /'lJfL/� madre

mum /lJl/� mamá

nine /mOm/� nueve

nineteen /mOm'WAm/� diecinueve

nineteenth /mOm'WAme/� decimonoveno/a

ninetieth /'mOmWiLe/� nonagésimo/a

ninety /'mOmWi/� noventa

ninth /mOme/� noveno/a

November /mLH'dClVL/� noviembre

October /FY'WNVL/� octubre

one /rJm/� uno

one hundred /rJm 'kJmXpLX/� cien

orange /'FpBmb/� naranja

parents /'UCLpLmWg/� padres

pen /UCm/� bolígrafo

pencil /'UCmgo/� lápiz

pencil case /'UCmgo YMg/� estuche

pencil sharpener /'UCmgo iEUmL/� sacapuntas

pink /UBnY/� rosa

purple /'UKUo/� morado/a

red /pCX/� rojo/a

rubber /'pJVL/� goma, borrador

ruler /'pIoL/� regla

Saturday /'gDWLXM/� sábado

schoolbag /'gYIoVDZ/� mochila

second /'gCYLmX/� segundo/a

September /gCU'WClVL/� septiembre

seven /'gCdm/� siete

seventeen /gCdm'WAm/� diecisiete
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seventeenth /gCdm'WAme/� decimoséptimo/a

seventh /'gCdme/� séptimo/a

seventieth /'gCdmWiLe/� septuagésimo/a

seventy /'gCdmWi/� setenta

sister /'gBgWL/� hermana

six /gBYg/� seis

sixteen /gBYg'WAm/� dieciséis

sixteenth /gBYg'WAme/� decimosexto/a

sixth /gBYge/� sexto/a

sixtieth /'gBYgWiLe/� sexagésimo/a

sixty /'gBYgWi/� sesenta

Sunday /'gJmXM/� domingo

ten /WCm/� diez

tenth /WCme/� décimo/a

third /eKX/� tercero/a

thirteen /eK'WAm/� trece

thirteenth /eK'WAme/� decimotercero/a

thirtieth /'eKWiLe/� trigésimo/a

thirty /'eKWi/� treinta

three /epA/� tres

Thursday /'eKhXM/� jueves

Tuesday /'WqIhXM/� martes

twelfth /WrCoce/� decimosegundo/a

twelve /WrCod/� doce

twentieth /'WrCmWiLe/� vigésimo/a

twenty /'WrCmWi/� veinte

two /WI/� dos

Wednesday /'rCmhXM/� miércoles

white /rOW/� blanco/a

year /qR/� año

yellow /'qCoN/� amarillo/a

 Unit 1
arm /El/� brazo 

athletic /De'oCWBY/� atlético/a

big /VBZ/� grande 

calm /YEl/� tranquilo/a

clever /'YoCdL/� inteligente, listo/a

confident /'YFmcBXLmW/� seguro/a de sí mismo/a, confiado/a

contest /'YFmWCgW/� concurso

curly /'YKoi/� rizado/a

dark /XEY/� oscuro/a; moreno/a

ear /BL/� oreja, oído

eye /O/� ojo

fair /cCL/� claro/a; rubio/a

fat /cæW/� gordo/a

favourite /'cCBdLpBW/� favorito/a

feet /cAW/� pies 

flower /'coPL/� flor

foot /cHW/� pie

friendly /'cpCmXoi/� simpático/a

funny /'cJmi/� gracioso/a

good-looking /ZHX'oHYBn/� atractivo/a

grandchild /'ZpDmWiLBoX/� nieto/a

grandchildren /'ZpDmWiBoXpLm/� nietos/as

great /ZpCBW/� muy bueno/a; importante; genial 

guitar /ZB'WE/� guitarra

hair /kCL/� pelo

hand /kDm/� mano

hard-working /kEX'rKYBn/� trabajador/a

lazy /'oCBhi/� perezoso/a

leg /oCZ/� pierna, pata

long /oFn/� largo/a

mouth /lPe/� boca

nature /'mMaL/� naturaleza

nervous /'mKdLg/� nervioso/a

nice /mOg/� bonito/a; agradable, simpático/a

nose /mNh/� nariz

old /NoX/� viejo/a

prize /UpOh/� premio

quiet /'YrOLW/� callado/a

redhead /'pCXkCX/� pelirrojo/a

Scotland /'gYFWoLmX/� Escocia

serious /'gBLpiLg/� serio/a

short /iGW/� corto/a; bajo/a

shy /iO/� tímido/a

small /glGo/� pequeño/a

straight /gWpMW/� liso/a

strong /gWpFn/� fuerte

sun /gJm/� sol

tall /WGo/� alto/a

teenager /'WAmMbL/� adolescente

thin /eBm/� delgado/a

ugly /'JZoi/� feo/a

unfriendly /Jm'cpCmXoi/� antipático/a

young /qJn/� joven
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 Unit 2
apple /'DUo/� manzana

banana /VL'mEmL/� plátano

bean /VAm/� judía

bread /VpCX/� pan

bus station /'VJg gWMim/� estación de autobuses

butter /'VJWL/� mantequilla

cake /YMY/� tarta, pastel

cheese /aAh/� queso

chicken /'aBYBm/� pollo

Chile /'iBoi/� Chile

Chilean /'aBoiLm/� chileno/a

chip /aBU/� patata frita

coffee /'YFci/� café

corn /YGm/� maíz

country /'YJmWpi/� país

dangerous /'XMmbLpLg/� peligroso/a

eat /AW/� comer

egg /CZ/� huevo

English /'BnZoBi/� inglés/esa; inglés (idioma)

fair /cCL/� feria

fast food /cEgW 'cIX/� comida rápida

fish /cBi/� pescado

food colouring /'cIX YJoLpBn/� colorante 

France /cpEmg/� Francia

French /cpCma/� francés/esa; francés (idioma)

fruit /cpIW/� fruta

German /'bKlLm/� alemán/ana; alemán (idioma)

Germany /'bKlLmi/� Alemania

ice cream /Og 'YpAl/� helado

Ireland /'OLoLmX/� Irlanda

Irish /'OpBi/� irlandés/esa; irlandés (idioma)

Japan /bL'UDm/� Japón 

Japanese /XjDULm'Ah/� japonés/esa; japonés (idioma)

manufacturer /lDmqH'cDYWiLpL/� fabricante

market /'lEYBW/� mercado

meat /lAW/� carne

meatball /'lAWVGo/� albóndiga

milk /lBoY/� leche

Morocco /lL'pFYLH/� Marruecos

onion /'JmqLm/� cebolla

outdoors /PW'XGh/� fuera

pancake /'UDmYMY/� tortita

Peru /UL'pI/� Perú

Peruvian /UL'pIdiLm/� peruano/a

rice /pOg/� arroz

salad /'gDoLX/� ensalada

sausage /'gFgBb/� salchicha

scientist /'gOLmWBgW/� científico/a

soup /gIU/� sopa

spaghetti /gUL'ZCWi/� espagueti/s

Spanish /'gUDmBi/� español/a; español (idioma)

steak /gWMY/� filete

strawberry /'gWpGVLpi/� fresa

sugar /'iHZL/� azúcar

Sweden /'grAXm/� Suecia

Swedish /'grAXBi/� sueco/a; sueco (idioma)

taste /WMgW/� comer, probar; degustar 

tea /WA/� té

Thai /WO/� tailandés/esa; tailandés (idioma)

Thailand /'WOoDmX/� Tailandia 

tomato sauce /WLlEWN 'gGg/� salsa de tomate

type /WOU/� tipo, clase

vegetables /'dCbWLVoh/� verdura(s)

vegetarian /dCbL'WCLpRm/� vegetariano/a

 Unit 3
bird /VKX/� pájaro, ave

building /'VBoXBn/� edificio

cage /YMb/� jaula

character /'YæpLYWL/� personaje

chimpanzee /aBlUDm'hA/� chimpancé

clean your room /YoAm qG 'pIl/� limpiar tu cuarto

corner /'YGmL/� rincón

cow /YP/� vaca

do homework /XI 'kNlrKY/� hacer los deberes

do sport /XI 'gUGW/� practicar deporte

each /Aa/� cada

eagle /'AZo/� águila

elephant /'CoBcLmW/� elefante/a

exercise /'CYgLgOh/� ejercicio

feed /cAX/� alimentar / dar de comer a

feed the dog /cAX fL 'XFZ/� dar de comer al perro

fox /cFYg/� zorro
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frighten /'cpOWm/� asustar

frog /cpFZ/� rana

fun /cJm/� diversión

germ /bKl/� germen

get up /ZCW 'JU/� levantarse

giraffe /bL'pEc/� jirafa

go to bed /ZLH WL 'VCX/� acostarse, irse a la cama

go to school /ZLH WL 'gYIo/� ir al colegio

gorilla /ZL'pBoL/� gorila

hamster /'kDlgWL/� hámster

have a shower /kDd L 'iPL/� ducharse

have breakfast /kDd 'VpCYcLgW/� desayunar

horse /kGg/� caballo

howl /kPo/� aullar

hunt /kJmW/� cazar

hunter /'kJmWL/� cazador/a

kill /YBo/� matar

leave /oAd/� salir de

lion /'oOLm/� león

long hours /oFn 'PLh/� hasta tarde

meet friends /lAW 'cpCmXh/� quedar con amigos/as

mice /lOg/� ratones

monkey /'lJnYi/� mono/a

mosquito /lL'gYAWLH/� mosquito

mouse /lPg/� ratón/ona

pet /UCW/� mascota

pig /UBZ/� cerdo

rabbit /'pDVBW/� conejo/a

shark /iEY/� tiburón

sheep /iAU/� oveja/s

shoe /iI/� zapato

snake /gmMY/� serpiente

sticker /'gWBYL/� pegatina

take off /WMY 'Fc/� quitarse 

tiger /'WOZL/� tigre

timetable /'WOlWMVo/� horario

walk the dog /rGY fL 'XFZ/� pasear al perro

watch TV /rFa WA 'dA/� ver la televisión

water /'rGWL/� agua

wheel /rAo/� rueda

wild /rOoX/� salvaje

wolf /rHoc/� lobo/a

wolves /rHodh/� lobos/as

 Unit 4
above /L'VJd/� encima de, sobre 

at the corner of /LW fL 'YGmL Ld/ en la esquina de

bakery /'VMYLpi/� panadería� 
bank /VDnY/� banco 

behind /VB'kOmX/� detrás de

between /VB'WrAm/� entre (dos cosas)

burp (n) /VKU/� eructo

burp (v) /VKU/� eructar

butcher’s /'VHaLh/� carnicería

can /Yæm/� lata, bote

church /WiKa/� iglesia

cinema /'gBmLlL/� cine

come out of /YJl 'PW Ld/� salir de

event /B'dCmW/� acontecimiento

exhibition /CYgB'VBim/� exposición

fizzy drink /'cBhi XpBnY/� bebida con gas, refresco

forget /cL'ZCW/� olvidar(se)

GI /bA'O/� gastrointestinal

gift /ZBcW/� regalo

Go straight. /ZLH 'gWpMW/� Ir / Seguir recto.

go through /ZLH 'epI/� atravesar

guest /ZCgW/� invitado/a

guide /ZOX/� guía

hospital /'kFgUBWo/� hospital

in /Bm/� en, dentro de

in front of /Bm 'cpJmW Ld/� delante de

intestine /Bm'WCgWBm/ intestino

library /'oOVpLpi/� biblioteca

look for /'oHY cG/� buscar

model /'lFXo/� maqueta, modelo

museum /lqI'hALl/� museo

next to /'mCYgW WL/� cerca de, próximo/a a

on /Fm/� sobre, en

opposite /'FULhBW/� enfrente de

pass /UEg/� pasar

post office /'UNgW FcBg/� oficina de correos

restaurant /'pCgWpFmW/� restaurante

right /pOW/� correcto/a (to be ~: tener razón) 

right now /pOW 'mP/� ahora mismo

shopping centre /'iFUBn gCmWL/� centro comercial

skin /gYBm/� piel
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slide /goOX/� tobogán

smell /glCo/� oler

sports centre /'gUGWg gCmWL/� polideportivo

spot /gUFW/� lunar; mancha

stadium /'gWCBXiLl/� estadio

supermarket /'gIULlEYBW/� supermercado

swimming pool /'grBlBn UIo/� piscina

ticket /'WBYBW/� entrada

town /WPm/� ciudad

Turn left. /WKm 'oCcW/� Girar / Torcer a la izquierda.

Turn right. /WKm 'pOW/� Girar / Torcer a la derecha.

under /'JmXL/� debajo de

wait /rMW/� esperar

wall /rGo/� pared, muro

way /rM/� manera, forma

 Unit 5
athlete /'DeoAW/� deportista; atleta

attack /L'WDY/� atacar

basketball /'VEgYBWVGo/� baloncesto

bowling /'VLHoBn/� bolos

bowling alley /'VLHoBn Doi/� bolera

brake /VpMY/� freno

catch /YDa/� coger, atrapar

climb /YoOl/� escalar

cycling /'gOYoBn/� ciclismo

dance /XEmg/� bailar

drive /XpOd/� conducir, pilotar (un coche)

fly /coO/� pilotar (un avión)

football /'cHWVGo/� fútbol

gentle /'bCmWo/� delicado/a, suave

gymnastics /bBl'mægWBYg/� gimnasia

helmet /'kColBW/� casco

hit /kBW/� golpear

judo /'bIXN/� judo

juggle /'bJZo/� hacer juegos malabares

jump /bJlU/� saltar

kick /YBY/� dar una patada

lift /oBcW/� levantar

match /læWi/� partido; competición

muscle /'lJgo/� músculo

pin /UBm/� bolo

player /'UoML/� jugador/a

race /pMg/� carrera

racetrack /'pMgWpDY/� circuito (de carreras)

race walker /'pMg rGYL/� marchador/a

race walking /'pMg rGYBn/� marcha

racing car /'pMgBn YE/� coche de carreras

rescue /'pCgYqI/� rescatar

ride /pOX/� montar (en); pilotar

run /pJm/� correr

running /'pJmBn/� correr

sail /gMo/� navegar; gobernar (un barco)

ski /gYA/� esquiar

skiing /'gYABn/� esquí

stomach /'gWJlLY/� estómago; abdomen

surf /gKc/� hacer surf

surfing /'gKcBn/� surf

swim /grBl/� nadar

swimming /'grBlBn/� natación

tennis /'WCmBg/� tenis

throw /epN/� lanzar; tirar

weightlifter /'rMWoBcWL/� levantador/a de peso, halterófilo/a

weightlifting /'rMWoBcWBn/� levantamiento de peso, 
halterofilia

win /rBm/� ganar

 Unit 6
action /'DYim/� (de) acción

adventure /LX'dCmWiL/� (de) aventuras

all over /Go 'NdL/� por todas partes

amazing /L'lMhBn/� asombroso/a, increíble

animated /'DmBlMWBX/� (de) animación / dibujos animados

appear /L'UBL/� aparecer

attach /L'WDWi/� pegar, adherir

barnacle /'VEmLYo/� percebe

bat /VDW/� murciélago

blood /VoJX/ �sangre

boring /'VGpBn/� aburrido/a

channel /'aDmo/ canal

comedy /'YFlLXi/� comedia

correct /YL'pCYW/ correcto/a (to be ~: estar en lo cierto, 
tener razón)

creature /'YpAaL/ criatura
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definitely /'XCcBmLWoi/ sin duda

disgusting /XBg'ZJgWBn/� asqueroso/a, repugnante

drama /'XpElL/� drama

educational /CXjH'YMiLmo/� educativo/a

enjoyable /Bm'bQLVo/� agradable; entretenido/a

exciting /BY'gOWBn/� emocionante

fair /cCL/� blanco/a (piel)

frightening /'cpOWmBn/� aterrador/a, espantoso/a

horror /'kFpL/� (de) terror / miedo

instead of /Bm'gWCX Ld/� en vez de

interesting /'BmWpLgWBn/� interesante

jump out /bJlU 'PW/� salir de un salto

miss /lBg/� perder(se)

musical /'lqIhBYo/� musical

realistic /piL'oBgWBY/� realista

romance /pN'læmg/� romántico/a

safe /gMc/� seguro/a, a salvo

science fiction /gOLmg 'cBYim/� (de) ciencia ficción

shout /iPW/� gritar

silly /'gBoi/� tonto/a

special /'gUCio/� especial

suddenly /'gJXLmoi/� de repente / pronto

surprising /gL'UpOhBn/� sorprendente

tentacle /'WCmWLYo/� tentáculo

terrible /'WCpLVo/� espantoso/a, terrible

traditional /WpL'XBiLmo/� tradicional

twilight /'WrOoOW/� crepúsculo

unusual /Jm'qIjHLo/� inusual, poco común / corriente

vampire /'dDlUOL/� vampiro/a

western /'rCgWLm/� película del Oeste, western

 Unit 7
armchair /'ElWiCL/� sillón

bathroom /'VEepIl/� cuarto de baño

bedroom /'VCXpIl/� dormitorio, habitación, cuarto

blanket /'VoDnYBW/� manta

carpet /'YEUBW/� alfombra

challenge /'WiDoLmb/� desafío, reto

clock /YoFY/� reloj

cupboard /'YJVLX/� armario

curtain /'YKWBm/� cortina

cushion /'YHim/� cojín

desk /XCgY/� escritorio

dining room /'XOmBn pIl/� comedor

dishwasher /'XBirFiL/� lavavajillas

even /'Adm/� incluso

floor /coG/� piso; suelo

fridge /cpBb/� nevera, frigorífico

garden /'ZEXm/� jardín

item /'OWLl/� artículo

kitchen /'YBWiBm/� cocina

lamp /oDlU/� lámpara

living room /'oBdBn pIl/� cuarto de estar, salón

mess /lCg/� desorden, desastre

messy /'lCgi/� desordenado/a

microwave /'lOYpLrMd/� microondas

mirror /'lBpL/� espejo

mobile phone /lNVOo 'cNm/� teléfono móvil

move (n) /lId/� mudanza

move (v) /lId/� mudarse

neighbourhood /'mMVLkHX/� vecindario, barrio

office /'FcBg/� despacho, oficina

organise /'GZLmOh/� organizar

oven /'Jdm/� horno

photographer /cL'WFZpLcL/ fotógrafo/a

pillow /'UBoN/� almohada; cojín

recycling /pA'gOYoBn/ reciclaje

scavenger hunt /'gYDdBmbL kJmW/ búsqueda del tesoro; 
gymkhana, yincana

schoolchild /'gYIoaOoX/ colegial/a

schoolchildren /'gYIoWiBoXpLm/ colegiales/as

secret service /gAYpLW 'gKdBg/ (del) servicio secreto

shelf /iCoc/ estante, balda

shelves /iCodh/� estantes, baldas; estantería

shower /'iPL/� ducha

sink /gBnY/� fregadero, pila; lavabo

sofa /'gLHcL/� sofá

toilet /'WQoLW/� baño, servicio, váter

trophy /'WpNci/� trofeo

washing machine /'rFiBn lLiAm/� lavadora

worker /'rKYL/ trabajador/a
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 Unit 8
actor /'DYWL/� actor / actriz

ancient /'MmiLmW/ antiguo/a

architect /'EYBWCYW/� arquitecto/a

artist /'EWBgW/� artista

athlete /'DeoAW/� deportista; atleta

bake a cake /VMY L 'YMY/� hornear un pastel / una tarta

build a model /VBoX L 'lFXo/� construir / hacer una 
maqueta

builder /'VBoXL/� albañil

championship /'aDlUiLmiBU/ campeonato

chimney /'aBlmi/ chimenea

computer programmer /YLlUqIWL 'UpLHZpDlL/� 
programador/a

dentist /'XCmWBgW/� dentista

diver /'XOdL/ saltador/a

do the laundry /XI fL 'oGmXpi/� hacer la colada

doctor /'XFYWL/� doctor/a, médico

download music /XPmoNX 'lqIhBY/� descargar música

electrician /BoCY'WpBim/� electricista

employer /Bl'UoQL/� patrón/ona

factory worker /'cæYWpi rKYL/� trabajador/a de una fábrica

finish /'cBmBi/� terminar

firefighter /'cOLcOWL/� bombero/a

genius /'bAmiLg/� genio

go hiking /ZLH 'kOYBn/� hacer senderismo

law /oG/ ley

lawyer /'oGqL/� abogado/a

medallist /'lCXLoBgW/ medallista

pick up /UBY 'JU/� coger

plumber /'UoJlL/� fontanero/a

poor /UG/ pobre

prepare dinner /UpBUCL 'XBmL/� preparar la cena

prodigy /'UpFXLbi/ prodigio

quickly /'YrBYoi/ deprisa, rápidamente

rich /pBWi/ rico/a

sailor /'gMoL/� marinero/a

secretary /'gCYpLWLpi/� secretario/a

select /gB'oCYW/� elegir

soldier /'gNobL/� soldado

start /gWEW/ empezar (~ a fire: encender un fuego)

waiter /'rMWL/� camarero

wash the dishes /rFi fL 'XBiBh/� lavar / fregar los platos

water the plants /rGWL fL 'UoEmWg/� regar las plantas

write e-mails /pOW 'AlCBoh/� escribir correos electrónicos

writer /'pOWL/� escritor/a

 Unit 9
almost /'GolNgW/ casi

autumn /'GWLl/ otoño

beach /VAWi/� playa

boots /VIWg/� botas

canyon /'YæmqLm/� cañón

coat /YNW/� abrigo

collect /YL'oCYW/ coger; reunir, juntar

desert /'XChLW/� desierto

disaster /XB'hEgWL/ desastre

dream /XpAl/ de ensueño

dress /XpCg/� vestido

forest /'cFpBgW/� bosque

glacier /'ZoDgiL/� glaciar

hat /kDW/� gorro/a; sombrero

hill /kBo/� colina

holiday /'kFoLXM/ vacaciones

island /'OoLmX/� isla

jeans /bAmh/� pantalones vaqueros

jungle /'bJnZo/� selva, jungla

lake /oMY/� lago

main dish /lCBm 'XBi/ plato principal

middle /'lBXo/ medio, mitad

mountain /'lPmWLm/� montaña

ocean /'Nim/� océano

reef /pAc/� arrecife

river /'pBdL/� río

sandals /'gDmXoh/� sandalias

shirt /iKW/� camisa

shorts /iGWg/� pantalones cortos

side /gOX/ lado

skirt /gYKW/� falda

sleeping bag /'goAUBn VDZ/� saco de dormir

sock /gFY/� calcetín

spider /'gUOXL/� araña

squid /gYrBX/ calamar

sweater /'grCWL/� jersey, suéter
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swimsuit /'grBlgIW/� bañador

top /WFU/� superficie

trainers /'WpMmLh/� zapatillas de deporte

travel agency /'Wpædo CBbLmgi/ agencia de viajes

trousers /'WpPhLh/� pantalones

T-shirt /'aKW/� camiseta

valley /'dDoi/� valle

waterfall /'rGWLcGo/� cascada, catarata

weigh /rM/ pesar

worm /rKl/ lombriz, gusano
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Grammar Appendix

 Introduction
los pronombres personales sujeto

I yo

you tú, usted

he él

she ella

it ello

we nosotros/as

you vosotros/as, ustedes

they ellos/as

•��	� Hacen de sujeto y nunca pueden faltar para que la 
oración sea correcta y tenga sentido.

�	 I like Adam. He is very funny.  
	 (Me cae bien Adam. Es muy gracioso.)
�	 Sandra is Scottish. She is twelve.  
	 (Sandra es escocesa. Tiene doce años.)
•	 ��Recuerda que I siempre se escribe en mayúscula y que it 

(que se refiere a cosas o animales) no se suele traducir.

los ADJETIVOS POSESIVOS
my mi, mis 

your tu, tus, su, sus (de usted)

his su, sus (de él)

her su, sus (de ella)

its su, sus (de cosa o animal)

our nuestro/a, nuestros/as

your vuestro/a, vuestros/as, su, sus (de ustedes)

their su, sus (de ellos/as)

•��	 Indican de quién es algo.
•	�� Siempre van delante del sustantivo que indica la cosa 

poseída, sin importar el género ni el número que esta 
tenga: my cake, my apples (mi tarta, mis manzanas).

•	�� En la 3ª persona del singular hay tres formas, 
dependiendo de si el poseedor es de género masculino 
(his), femenino (her) o neutro (its).

this, that, these, those
This este / esta / esto

That ese / esa / eso o aquel / aquella / aquello

Se refieren a nombres contables en singular y a nombres no 
contables.

These estos / estas 

Those esos / esas o aquellos / aquellas  

Solo para nombres contables en plural.

�•	�� Indican si el sustantivo al que se refieren está cerca o lejos 
del hablante. 

•	� Cuando son pronombres van solos.
	� This is her car. (Este es su coche.)
	T hat is my school. (Esa es mi escuela.)
	T hese are my friends. (Estos son mis amigos.)
	T hose are his glasses. (Aquellas son sus gafas.)
•	� Funcionan como adjetivos cuando van delante de un 

sustantivo. En este caso, this y that no conservan el 
significado de “esto”, “eso” o “aquello”.

	� This dress is nice. (Este vestido es bonito.)
	T hat girl is tall. (Esa chica es alta.)
	T hese books are new. (Estos libros son nuevos.)
	T hose men are Italian. (Esos hombres son italianos.)
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 Unit 1
el verbo to be en presente

Afirmativa Forma contraída

I am I’m
You are You’re
He is He’s
She is She’s
It is It’s
We are We’re
You are You’re
They are They’re

Negativa Forma contraída
I am not I’m not
You are not You aren’t
He is not He isn’t
She is not She isn’t
It is not It isn’t
We are not We aren’t
You are not You aren’t
They are not They aren’t

Interrogativa
Respuestas breves

Afirmativa Negativa

Am I ...? Yes, I am. No, I’m not.

Are you ...? Yes, you are. No, you aren’t.

Is he ...? Yes, he is. No, he isn’t.

Is she ...? Yes, she is. No, she isn’t.

Is it ...? Yes, it is. No, it isn’t.

Are we ...? Yes, we are. No, we aren’t.

Are you ...? Yes, you are. No, you aren’t.

Are they ...? Yes, they are. No, they aren’t.

El verbo to be significa principalmente “ser” o “estar”.
•	 �Afirmativa: sujeto + am / is / are. Es el único verbo que 

tiene tres formas distintas en el presente. Las formas 
contraídas se usan más en la conversación.

	 He is very tall.  (Él es muy alto.)
•	� Negativa: sujeto + am / is / are + la partícula not o la 

contracción n’t (que se puede añadir a is y a are, pero  
no a am).

	 They aren’t famous. (No son famosos.)
•	 �Interrogativa: Am / Is / Are + sujeto.
	 �Is Messi a football player? (¿Messi es jugador de fútbol?)
•	� Respuestas breves: se pone el pronombre personal 

sujeto + el verbo to be, sin contraer en afirmativa o 
contraído con la partícula not en negativa.

	 Is Dylan from England? Yes, he is. / No, he isn’t. 
	 (¿Dylan es de Inglaterra? Sí. / No.)

Los usos del verbo to be
Definiciones y hechos 
generales

Glasgow is in Scotland.
(Glasgow está en Escocia.)

Sentimientos y estados
He is happy and I’m thirsty.
(Él está feliz y yo tengo sed.)

Edad
She is fourteen years old.
(Ella tiene catorce años.)

Profesiones, religiones y 
nacionalidades

My brother is a lawyer.
(Mi hermano es abogado.)

Precios
How much is it? It’s 3 euros.
(¿Cuánto es? Son 3 euros.)

Medidas
It’s 10 metres long.
(Mide 10 metros de largo.)

Tiempo atmosférico
It is sunny.
(Hace sol.)

el verbo have got
Afirmativa Forma contraída

I have got I’ve got
You have got You’ve got
He has got He’s got
She has got She’s got
It has got It’s got
We have got We’ve got
You have got You’ve got
They have got They’ve got

Negativa Forma contraída

I have not got I haven’t got
You have not got You haven’t got
He has not got He hasn’t got
She has not got She hasn’t got
It has not got It hasn’t got
We have not got We haven’t got
You have not got You haven’t got
They have not got They haven’t got

Interrogativa
Respuestas breves

Afirmativa Negativa

Have I got ...? Yes, I have. No, I haven’t.

Have you got ...? Yes, you have. No, you haven’t.

Has he got ...? Yes, he has. No, he hasn’t.

Has she got ...? Yes, she has. No, she hasn’t.

Has it got ...? Yes, it has. No, it hasn’t.

Have we got ...? Yes, we have. No, we haven’t.

Have you got ...? Yes, you have. No, you haven’t.

Have they got ...? Yes, they have. No, they haven’t.
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El verbo have got significa “tener”.  Expresa lo que 
poseemos o las características de alguien o algo cuando  
lo describimos.
•	 �Afirmativa: sujeto + have (’ve) got o has (’s) got.
	� You have got a famous mother.  

(Tienes una madre famosa.)
•	 �Negativa: sujeto + have / has + not (n’t) + got.
	� They haven’t got sandwiches for lunch.  

(No tienen sándwiches para comer.)
•	 �Interrogativa: Have / Has + sujeto + got.
	� Have you got a favourite artist?  

(¿Tienes un artista preferido?)
•	 �Respuestas breves: se pone el pronombre personal 

sujeto + have / has o haven’t / hasn’t (sin got).
	� Has she got an iPhone? Yes, she has. / No, she hasn’t.  

(¿Ella tiene un iPhone? Sí. / No.)

EL GENITIVO SAJÓN
• 	�Se emplea para indicar posesión y se usa con personas, 

animales o países. Para formarlo, añadimos un  
apóstrofo (’) y una s.

	� Brian’s dog (el perro de Brian) 
the dog’s teeth (los dientes del perro) 
Scotland’s climate (el clima de Escocia)

•	� Si el sustantivo es un plural regular o acaba en s, se añade 
solo ’, pero si es un plural irregular se añade ’s.

	� my parents’ house (la casa de mis padres) 
the women’s photo (la foto de las mujeres)

•	� Si el nombre propio acaba en s, se puede añadir ’ o ’s.
	� James’ / James’s house (la casa de James)
•	� Con las cosas se usa of, no el genitivo sajón.
	 the roof of the house (el tejado de la casa)
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 Unit 2
THERE IS / THERE ARE

Contables No contables

Afirmativa There is a banana. 
There are apples.

There is tea.

Negativa There isn’t an egg. 
There aren’t beans.

There isn’t milk.

Interrogativa Is there a cake? 
Are there onions?

Is there bread?

Respuestas 
breves

Yes, there is. / No, there isn’t. 
Yes, there are. / No, there aren’t.

•	 �Afirmativa: There is va seguido de nombres contables en 
singular o no contables. There are va seguido de nombres 
contables en plural.  
Ambos se traducen como “Hay...”.

•	� Negativa: There is / There are + la partícula not  
(There is not / There are not) o la contracción n’t  
(There isn’t / There aren’t).

•	 �Interrogativa: las preguntas empiezan por el verbo 
Is / Are + there.

•	� Respuestas breves: se vuelve al orden normal y en la 
negativa se usan las formas contraídas.

los determinantes

  the

Con nombres contables y no contables.  
Se usan delante de un nombre que es conocido por el 
hablante.

el, la, los/as
I have got one egg. The egg is 
white.

a / an

Con nombres contables en singular.  
Se usan delante de un nombre que no es conocido 
por el hablante.

un/a a picture, an orange

some

Frases afirmativas:  
Con nombres contables en plural y no contables.
Frases interrogativas:  
Cuando la pregunta expresa una oferta o petición y se 
espera que la respuesta sea afirmativa.
unos/as 
algunos/as 
algo de 
un poco de 
(o no se traduce)

There are some trees. 
We’ve got some fruit.

Would you like some tea?

any

Frases negativas e interrogativas: 
Con nombres contables en plural y no contables.
ningún/una 
nada de 
(o no se traduce)

I haven’t got any sisters. 
She hasn’t got any money.

algún/una 
algunos/as 
algo de  
(o no se traduce)

Are there any biscuits? 
Have you got any water?

HOW MUCH / HOW MANY

How many ...?
¿Cuántos/as...?

Nombres contables en plural.

How many chairs are there?

How much ...?
¿Cuánto/a...?

Nombres no contables. 
Cuando va con el verbo to be sirve  
para preguntar el precio de una cosa.

How much flour do you need? 
How much is it?

Usamos estas expresiones para preguntar por la cantidad 
de algo.
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 Unit 3
el PRESENT SIMPLE

Afirmativa Negativa Forma contraída

I play I do not play I don’t play
You play You do not play You don’t play
He plays He does not play He doesn’t play
She plays She does not play She doesn’t play
It plays It does not play It doesn’t play
We play We do not play We don’t play
You play You do not play You don’t play
They play They do not play They don’t play

Interrogativa
Respuestas breves

Afirmativa Negativa

Do I play ...? Yes, I do. No, I don’t.

Do you play ...? Yes, you do. No, you don’t.

Does he play ...? Yes, he does. No, he doesn’t.

Does she play ...? Yes, she does. No, she doesn’t.

Does it play ...? Yes, it does. No, it doesn’t.

Do we play ...? Yes, we do. No, we don’t.

Do you play ...? Yes, you do. No, you don’t.

Do they play ...? Yes, they do. No, they don’t.

•	� Afirmativa: es como la forma base del verbo (infinitivo  
sin to) en todas las personas menos en la 3ª del singular, 
en la que se añade -s. 

	 He walks the dog every day.  
	 (Él pasea al perro todos los días.)

	 En los siguientes casos, se añade -es en vez de -s:
- �Si acaba en ss, sh, ch y x: 

pass – passes	 wash – washes	 mix – mixes
- �Si acaba en o: 

do – does	 go – goes
- �Si acaba en consonante + y, se cambia la y por una i: 

study – studies	 carry – carries
•	� Negativa: sujeto + do / does + not (n’t) + verbo en la 

forma base.
	 My dog doesn’t eat fish. (Mi perro no come pescado.)
•	 �Interrogativa: Do / Does + sujeto + verbo.
	 �Do you like animals? (¿Te gustan los animales?)
•	� Respuestas breves: se pone el pronombre personal 

sujeto + do / does o don’t / doesn’t.
	 Do you do sport? Yes, I do. / No, I don’t. 
	 (¿Haces deporte? Sí. / No.)

Los usos del Present Simple
Verdades generales  
y descripciones

The sun sets in the west. 
(El sol se pone por el oeste.)

Hechos habituales  
o cotidianos

We stay at home on Mondays. 
(Los lunes nos quedamos en casa.)

Gustos y opiniones He likes horses. 
(Le gustan los caballos.)

Programas y horarios The plane leaves at 10 o’clock. 
(El avión sale a las diez en punto.)

•	� Con el Present Simple se suelen usar las siguientes 
expresiones temporales: every day / week / year  
(todos/as los días / semanas / años), once / twice a year 
(una / dos veces al año), on + día de la semana en plural,  
at night (por la noche), in the morning (por la mañana),  
in the summer (en verano), etc.  
Todas pueden ir al principio o al final de la frase, pero se 
suelen poner al final.

	� She goes to the zoo twice a year.  
(Ella va al zoo dos veces al año.)

los adverbios de frecuencia
•	� Con el Present Simple se suelen utilizar los siguientes 

adverbios de frecuencia:

always siempre

usually normalmente

often a menudo

sometimes algunas veces, a veces

rarely rara vez

never nunca

•	� Estos adverbios expresan la frecuencia con la que se hace 
algo. Se colocan delante del verbo, excepto en el caso del 
verbo to be, que van detrás.

	� Rabbits usually eat carrots.  
(Los conejos normalmente comen zanahorias.)

	 �I am always tired at night.  
(Siempre estoy cansada por la noche.)

www.yo
qu

ier
oa

pro
ba

r.e
s



14

grammar appendix

English World 1 Spanish © B Burlington Books

 Unit 4
el PRESENT CONTINUOUS

Afirmativa Forma contraída

I am cooking I’m cooking
You are cooking You’re cooking
He is cooking He’s cooking
She is cooking She’s cooking
It is cooking It’s cooking
We are cooking We’re cooking
You are cooking You’re cooking
They are cooking They’re cooking

Negativa Forma contraída

I am not cooking I’m not cooking
You are not cooking You aren’t / You’re not cooking
He is not cooking He isn’t / He’s not cooking
She is not cooking She isn’t / She’s not cooking
It is not cooking It isn’t / It’s not cooking
We are not cooking We aren’t / We’re not cooking
You are not cooking You aren’t / You’re not cooking
They are not cooking They aren’t / They’re not cooking

Interrogativa
Respuestas breves

Afirmativa Negativa

Am I cooking? Yes, I am. No, I’m not.

Are you cooking? Yes, you are. No, you aren’t.

Is he cooking? Yes, he is. No, he isn’t.

Is she cooking? Yes, she is. No, she isn’t.

Is it cooking? Yes, it is. No, it isn’t.

Are we cooking? Yes, we are. No, we aren’t.

Are you cooking? Yes, you are. No, you aren’t.

Are they cooking? Yes, they are. No, they aren’t.

Expresa lo que está ocurriendo en el momento de hablar o 
en el periodo de tiempo presente.
•	� Afirmativa: sujeto + am / is / are + un verbo terminado 

en -ing.
	 She is studying now. (Ella está estudiando ahora.)

	� En los siguientes casos, hay que fijarse en estas reglas 
ortográficas para añadir -ing:
- �Si acaba en e muda, se pierde la e: 

live – living
- �Si es de 1 sílaba y acaba en 1 vocal + 1 consonante, se 

dobla esta consonante: 
run – running	 sit – sitting

- �Si es de 2 sílabas y tiene el acento en la última, se dobla 
la última consonante: 
refer – referring	 begin – beginning

- �Si acaba en l, se dobla esa letra: 
travel – travelling

- ��Si acaba en ie, se cambia ie por una y: 
lie – lying	 die – dying

•	� Negativa: sujeto + am / is / are + la partícula not o la 
contracción n’t (que se puede añadir a is y a are, pero  
no a am) + un verbo terminado en -ing. En conversación 
suele usarse la forma contraída.

	 �They aren’t sleeping right now.  
(No están durmiendo ahora mismo.)

•	 �Interrogativa: Am / Is / Are + sujeto + un verbo 
terminado en -ing.

	 �Are they working at the moment?  
(¿Están trabajando en este momento?)

•	� Respuestas breves: se pone el pronombre personal 
sujeto + el verbo to be, sin contraer en afirmativa o 
contraído con la partícula not en negativa.

	 Are you visiting the museum? Yes, I am. / No, I’m not. 
	 (¿Estás visitando el museo? Sí. / No.)
•	� Con el Present Continuous se suelen usar las siguientes 

expresiones temporales: now (ahora), at the moment  
(en este momento), right now (justo ahora, ahora mismo), 
today (hoy), these days (hoy en día), this week (esta 
semana), etc. 
Todas pueden ir al principio o al final de la frase, pero se 
suelen poner al final.

	 �I am buying food right now.  
(Estoy comprando comida ahora mismo.)

CONTRASTE  
PRESENT SIMPLE / present cONTINUOUS
El Present Simple expresa hábitos, mientras que el Present 
Continuous indica lo que está ocurriendo en el momento de 
hablar.
I usually study at home, but today I’m studying at the library. 
(Normalmente estudio en casa, pero hoy estoy estudiando 
en la biblioteca.)

Los verbos “estáticos”
Los verbos estáticos se utilizan para expresar gustos, 
sentimientos y deseos, actividades de la mente, posesión y 
percepción. Se refieren a estados en lugar de a acciones, 
por lo que no se suelen utilizar con el Present Continuous.
I want to eat at Lombardi’s Pizzeria. 
(Quiero comer en la pizzería Lombardi.)
I don’t know the answer.
(No sé la respuesta.)
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 Unit 5
can

Afirmativa Negativa Forma contraída

I can play I cannot play I can’t play
You can play You cannot play You can’t play
He can play He cannot play He can’t play
She can play She cannot play She can’t play
It can play It cannot play It can’t play
We can play We cannot play We can’t play
You can play You cannot play You can’t play
They can play They cannot play They can’t play

Interrogativa
Respuestas breves

Afirmativa Negativa
Can I play? Yes, I can. No, I can’t.

Can you play? Yes, you can. No, you can’t.

Can he play? Yes, he can. No, he can’t.

Can she play? Yes, she can. No, she can’t.

Can it play? Yes, it can. No, it can’t.

Can we play? Yes, we can. No, we can’t.

Can you play? Yes, you can. No, you can’t.

Can they play? Yes, they can. No, they can’t.

El verbo modal can significa “saber” o “poder”.
•	 �Afirmativa: sujeto + can + verbo en la forma base. Como 

es un verbo modal, no se añade -s en la 3ª persona del 
singular.

	� He can play tennis.  
(Él sabe jugar al tenis.)

•	� Negativa: sujeto + cannot o la contracción can’t + verbo 
en la forma base.

	� My sister can’t drive a car.  
(Mi hermana no sabe / puede conducir un coche.)

•	 �Interrogativa: Can + sujeto + verbo en la forma base.
	� Can you run very fast?  

(¿Puedes correr muy deprisa?)
•	� Respuestas breves: se pone el pronombre personal 

sujeto + can o can’t.
	� Can you take a picture? Yes, I can. / No, I can’t. 

(¿Puedes hacer una foto? Sí. / No.)

Los usos del verbo can
Habilidad o capacidad para 
hacer algo: “saber”

He can speak English.
(Él sabe hablar inglés.)

Posibilidad de hacer algo: 
“poder”

I can call you now.
(Puedo llamarte ahora.)

Petición de permiso o 
favores: “poder”

Can you close the door?
(¿Puedes cerrar la puerta?)

MUST
Afirmativa Negativa

I must run I mustn’t run
You must run You mustn’t run
He must run He mustn’t run
She must run She mustn’t run
It must run It mustn’t run
We must run We mustn’t run
You must run You mustn’t run
They must run They mustn’t run

El verbo modal must en afirmativa significa “deber” y 
expresa la obligación o la necesidad grande de hacer algo. 
En negativa, en cambio, tiene un significado totalmente 
distinto: expresa prohibición, que algo no está permitido o 
que no se debe hacer porque no es conveniente o correcto.
Además, tanto en afirmativa como en negativa, también 
puede utilizarse para dar consejos.
•	 �Afirmativa: sujeto + must + verbo en la forma base. 

Como también es un verbo modal, no se añade -s en la 3ª 
persona del singular.

	� She must leave tomorrow.  
(Ella debe irse mañana.)

•	� Negativa: sujeto + must not o la contracción mustn’t + 
verbo en la forma base.

	� You mustn’t talk in the library.  
(No debes hablar en la biblioteca.) [está prohibido]

	� I mustn’t be late.  
(No debo llegar tarde.) [no es correcto]

•	� Interrogativa: Must + sujeto + verbo en la forma base.  
En este caso, must expresa obligación o necesidad, 
aunque este verbo modal no se suele usar en la forma 
interrogativa.

	 �Must I wear the helmet?  
(¿Debo ponerme el casco?)

•	� Respuestas breves: se pone el pronombre personal 
sujeto + must o mustn’t.

	 �Must we run quickly? Yes, you must. / No, you mustn’t. 
(¿Debemos correr deprisa? Sí. / No.)www.yo
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LOS ADVERBIOS DE MODO
Adjetivo Adverbio de modo

bad malo/a badly mal

slow lento/a slowly despacio

quick rápido/a quickly deprisa, 
rápidamente

careful cuidadoso/a carefully con cuidado, 
cuidadosamente

easy fácil easily con facilidad, 
fácilmente

quiet callado/a quietly en silencio,  
sin hacer ruido

clear claro/a clearly con claridad, 
claramente

generous generoso/a generously generosamente

regular regular regularly regularmente

good bueno/a well bien

hard duro/a, difícil hard duramente,  
mucho

fast rápido/a fast deprisa, 
rápidamente

high alto/a high a gran altura

•	� Los adverbios de modo modifican a los verbos, ya que 
describen la forma en que se realiza la acción. Con ellos se 
responde a las preguntas que comienzan por How ...? 
(¿Cómo...?).

•	� La mayoría son regulares y se forman añadiendo la 
terminación -ly al adjetivo correspondiente. Pero también 
hay adverbios irregulares, como los cuatro últimos de la 
tabla anterior.

	�� He runs quickly. (Él corre deprisa.) 
They swim well. (Ellos nadan bien.)

LOS ADVERBIOS DE INTENSIDAD
very muy

quite bastante, muy

not at all nada, en absoluto

fairly bastante

slightly ligeramente, un poco

completely completamente

�•	�� Van delante de otros adverbios o de adjetivos y matizan 
su significado dando una idea de mayor o menor 
intensidad.

	�� He runs very fast. (Él corre muy deprisa.) 
The exercise is quite easy. (El ejercicio es bastante fácil.) 
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 Unit 6
EL COMPARATIVO
Para comparar dos cosas, animales o personas se utilizan 
los adjetivos en grado comparativo.
•	� El comparativo de superioridad (más ... que) se usa para 

comparar dos cosas, animales o personas cuando una 
supera a la otra en algún aspecto. Para formarlo hay que 
fijarse en la longitud del adjetivo:

	� 1. Si tiene 1 sílaba, o 2 y termina en y, el adjetivo se 
considera corto y se le añade la terminación -er. Detrás se 
pone la partícula than.
My dad is taller than my mum.  
(Mi padre es más alto que mi madre.)

	� En los siguientes casos, el adjetivo cambia al añadirle -er:
- �Si tiene 1 sílaba y acaba en 1 vocal + 1 consonante, se 

dobla esa consonante: 
thin – thinner	 big – bigger

- �Si tiene 2 sílabas y acaba en consonante + y, se cambia 
la y por una i: 
crazy – crazier	 lucky – luckier

- �Si acaba en l, se duplica esa letra: 
cruel – crueller

- �Si acaba en e muda, solo se añade -r: 
nice – nicer

	� 2. Si tiene 2 sílabas o más, el adjetivo se considera largo y 
la comparativa se forma con more + adjetivo + than. 
Boots are more expensive than shoes. 
(Las botas son más caras que los zapatos.)

	� 3. Algunos adjetivos son irregulares y no siguen ninguna 
de estas reglas, así que hay que aprenderlos de memoria.
good – better 
bad – worse

LOS PRONOMBRES PERSONALES OBJETO
me me (a mí)

you te (a ti), lo, la, le, se (a usted)

him lo, le, se (a él)

her la, le, se (a ella)

it lo, la (una cosa)

us nos (a nosotros/as)

you os (a vosotros/as), los, las, les (a ustedes)

them los, las, les, se (a ellos/as)

•	 ��Hacen las funciones de objeto, es decir, de complemento 
directo, indirecto o preposicional.

	�� I am visiting him today.  
(Lo / Le estoy visitando hoy.) 
�I buy her a present every year.  
(Le compro un regalo todos los años.) 
�I’m cooking for them. 
(Estoy cocinando para ellos.)

•	 ��Si en la frase hay un complemento directo y otro indirecto 
en su forma de pronombre, se ponen en este orden:  
CD + preposición + CI.

�	 Greg needs those keys. Give them to him, please. 
	 (Greg necesita esas llaves. Dáselas, por favor.)
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 Unit 7
EL VERBO TO BE EN PASADO

Afirmativa Negativa Forma contraída

I was I was not I wasn’t
You were You were not You weren’t
He was He was not He wasn’t
She was She was not She wasn’t
It was It was not It wasn’t
We were We were not We weren’t
You were You were not You weren’t
They were They were not They weren’t

Interrogativa
Respuestas breves

Afirmativa Negativa
Was I ...? Yes, I was. No, I wasn’t.

Were you ...? Yes, you were. No, you weren’t.

Was he ...? Yes, he was. No, he wasn’t.

Was she ...? Yes, she was. No, she wasn’t.

Was it ...? Yes, it was. No, it wasn’t.

Were we ...? Yes, we were. No, we weren’t.

Were you ...? Yes, you were. No, you weren’t.

Were they ...? Yes, they were. No, they weren’t.

El pasado del verbo to be se utiliza para describir o contar 
hechos pasados.
•	 �Afirmativa: sujeto + was / were. Se utiliza was para la  

1ª y 3ª persona del singular, y were para las demás.
	 �The fridge was in the kitchen.  

(El frigorífico estaba en la cocina.)
•	� Negativa: sujeto + was / were + la partícula not o la 

contracción n’t. En conversación suele usarse la forma 
contraída.

	 �The blanket wasn’t in the washing machine.  
(La manta no estaba en la lavadora.)

•	 �Interrogativa: Was / Were + sujeto.
	 �Were you at the cinema?  

(¿Estabais en el cine?)
•	� Respuestas breves: se pone el pronombre personal 

sujeto + was / were o wasn’t / weren’t.
	 �Was the cat on the sofa? Yes, it was. / No, it wasn’t. 

(¿Estaba el gato en el sofá? Sí. / No.)

•	� Para indicar en qué momento ocurrió la acción, las 
oraciones en pasado suelen llevar las siguientes 
expresiones temporales: las que llevan ago (hace) al final 
de la expresión, last night / week / month / year (anoche, 
la semana pasada, el mes / año pasado), yesterday (ayer), 
in the past (en el pasado), at + una hora, in + un año,  
on + día de la semana o fecha, etc.  
Todas pueden ir al principio o al final de la frase, pero se 
suelen poner al final.

	 �Two years ago, we were in London on holiday. 
(Hace dos años, estábamos en Londres de vacaciones.)

	 �My room was very tidy last night.  
(Mi habitación estaba muy limpia anoche.)

THERE WAS / THERE WERE
Contables No contables

Afirmativa
There was a table. 
There were chairs.

There was sugar.

Negativa
There wasn’t an egg. 
There weren’t shoes.

There wasn’t tea.

Interrogativa
Was there a cake? 
Were there beans?

Was there milk?

Respuestas 
breves

Yes, there was. / No, there wasn’t. 
Yes, there were. / No, there weren’t.

•	 �Afirmativa: There was va seguido de nombres contables 
en singular o no contables. There were va seguido de 
nombres contables en plural.  
Son las formas de pasado de There is y There are y, por lo 
tanto, significan  “Había...” o “Hubo...”.

•	� Negativa: There was / There were + la partícula not  
(There was not / There were not) o la contracción n’t 
(There wasn’t / There weren’t).

•	 �Interrogativa: las preguntas empiezan por el verbo 
Was / Were + there.

•	� Respuestas breves: se vuelve al orden normal y en la 
negativa se usan las formas contraídas.
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 Unit 8
El PAST SIMPLE

Afirmativa Negativa Forma contraída

I washed I did not wash I didn’t wash
You washed You did not wash You didn’t wash
He washed He did not wash He didn’t wash
She washed She did not wash She didn’t wash
It washed It did not wash It didn’t wash
We washed We did not wash We didn’t wash
You washed You did not wash You didn’t wash
They washed They did not wash They didn’t wash

Interrogativa
Respuestas breves

Afirmativa Negativa

Did I wash ...? Yes, I did. No, I didn’t.

Did you wash ...? Yes, you did. No, you didn’t.

Did he wash ...? Yes, he did. No, he didn’t.

Did she wash ...? Yes, she did. No, she didn’t.

Did it wash ...? Yes, it did. No, it didn’t.

Did we wash ...? Yes, we did. No, we didn’t.

Did you wash ...? Yes, you did. No, you didn’t.

Did they wash ...? Yes, they did. No, they didn’t.

•	� Afirmativa: se forma añadiendo -ed a los verbos regulares 
y es igual en todas las personas. Los verbos irregulares no 
siguen ninguna regla y por eso hay que aprenderlos de 
memoria.

	 I visited Larry last night. (Visité a Larry anoche.)

	� En los siguientes casos, hay que fijarse en estas reglas 
ortográficas para añadir -ed:
- �Si es de 1 sílaba y acaba en 1 vocal + 1 consonante, se 

dobla esta consonante: 
stop – stopped	 drop – dropped

- �Si es de 2 sílabas y tiene el acento en la última, se dobla 
la última consonante: 
prefer – preferred	 permit – permitted

- �Si acaba en l, se dobla esa letra: 
travel – travelled

- �Si acaba en consonante + y, se cambia la y por una i: 
worry – worried	 try – tried

- �Si acaba en e muda, solo se añade -d: 
bake – baked	 live – lived

•	� Negativa: sujeto + did not o didn’t + un verbo en la forma 
base.

	 �She didn’t go there yesterday. (Ella no fue allí ayer.)
•	 �Interrogativa: Did + sujeto + un verbo en la forma base.
	 �Did you call her last night? (¿La llamaste anoche?)

•	� Respuestas breves: se pone el pronombre personal 
sujeto + did o didn’t.

	 Did she go to the party? Yes, she did. / No, she didn’t. 
	 (¿Ella fue a la fiesta? Sí. / No.)

Los usos del Past Simple
Expresar acciones 
pasadas

They went home yesterday.
(Se fueron a casa ayer.)

Decir qué se hizo en un 
momento concreto

We watched that film last night. 
(Vimos esa película anoche.)

Contar historias en 
pasado

I washed the dishes. Then I  
cleaned my room. (Lavé los platos. 
Luego limpié mi cuarto.)

Contar cómo eran las 
cosas en otro tiempo

In the past, only boys studied.  
(En el pasado, solo los chicos 
estudiaban.)

•	� Con el Past Simple se suelen usar estas expresiones 
temporales: las que llevan ago (hace) al final de la 
expresión, last night / week / year (anoche, la semana 
pasada, el año pasado), at + una hora, on + un día o una 
fecha, in + un año, in the past (en el pasado), yesterday 
(ayer), etc.  
Pueden ir al principio o al final de la frase, pero se suelen 
poner al final.

	 �Three days ago, they called me. 
(Hace tres días me llamaron.)

	 �She wrote a letter last night. 
(Ella escribió una carta anoche.)

El Past Simple de los verbos irregulares
Los verbos irregulares no siguen ninguna regla y, por eso, 
hay que aprender de memoria sus formas de pasado. En las 
páginas 21 -22 hay una lista, y estos son algunos de los más 
comunes:

see saw ver

hear heard oír

read read leer

go went ir

begin began empezar

have had tenerwww.yo
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 Unit 9
el FUTURO CON BE GOING TO

Afirmativa Forma contraída

I am going to run I’m going to run
You are going to run You’re going to run
He is going to run He’s going to run
She is going to run She’s going to run
It is going to run It’s going to run
We are going to run We’re going to run
You are going to run You’re going to run
They are going to run They’re going to run

Negativa y forma contraída

I am not / I’m not going to run
You are not / You aren’t / You’re not going to run
He is not / He isn’t / He’s not going to run
She is not / She isn’t / She’s not going to run
It is not / It isn’t / It’s not going to run
We are not / We aren’t / We’re not going to run
You are not / You aren’t / You’re not going to run
They are not / They aren’t / They’re not going to run

Interrogativa
Respuestas breves

Afirmativa Negativa

Am I going to run? Yes, I am. No, I’m not.

Are you going to run? Yes, you are. No, you aren’t.

Is he going to run? Yes, he is. No, he isn’t.

Is she going to run? Yes, she is. No, she isn’t.

Is it going to run? Yes, it is. No, it isn’t.

Are we going to run? Yes, we are. No, we aren’t.

Are you going to run? Yes, you are. No, you aren’t.

Are they going to run? Yes, they are. No, they aren’t.

Significa “ir / no ir a” + infinitivo.
•	� Afirmativa: sujeto + to be en presente + going to + verbo 

en la forma base.
	 Paul is going to visit Sam. (Paul va a visitar a Sam.)
•	� Negativa: sujeto + to be en presente + not (n’t) +  

going to + verbo en la forma base.
	 They aren’t going to climb a mountain.  
	 (No van a escalar una montaña.)
•	� Interrogativa: to be en presente + sujeto + going to + 

verbo en la forma base.
	 Is she going to go camping? (¿Ella va a ir de camping?)
•	� Respuestas breves: se pone el pronombre personal 

sujeto + el verbo to be, sin contraer en afirmativa o 
contraído con la partícula not en negativa.

	 �Are you going to watch the football game? Yes, I am. / No, 
I’m not. (¿Vas a ver el partido de fútbol? Sí. / No.)

Los usos del futuro con be going to
Hablar de intenciones, 
planes o decisiones

I’m going to visit London.
(Voy a visitar Londres.)

Expresar lo que va a 
suceder porque vemos 
indicios de ello

She is going to have another  
baby soon.
(Ella va a tener otro bebé dentro de 
poco.)

•	� Con be going to se suelen usar las siguientes expresiones 
temporales: later (más tarde, luego), soon (pronto, 
dentro de poco), this afternoon / evening (esta tarde), 
tonight (esta noche), tomorrow (mañana), in + un año, 
next week / month / year (la semana / el mes / el año que 
viene / próximo/a), in the future (en el futuro), on + un día 
de la semana o fecha, etc.  
Todas pueden ir al principio o al final de la frase, pero se 
suelen poner al final.

	 �I am going to meet my friends later.  
(Voy a quedar con mis amigos más tarde.)

	� Next year, I’m going to travel to India. 
(El año que viene voy a viajar a la India.)

el PRESENT CONTINUOUS CON VALOR DE FUTURO
•	� El Present Continuous (como ya se ha visto en la unidad 4) 

se usa para expresar lo que está ocurriendo en el 
momento de hablar. Se forma con to be + un verbo 
terminado en -ing, y se deben seguir unas reglas 
ortográficas para añadir correctamente esa terminación 
(It’s raining, She is living, etc.).

•	� Pero, además, el Present Continuous tiene “valor de 
futuro”, porque se usa para anunciar acciones fijadas con 
antelación que ocurrirán en el futuro cercano.

	 I am visiting a museum on Sunday.  
	 (Visito / Visitaré un museo el domingo.)
•	� La diferencia con el Present Continuous normal está en 

que el que tiene valor de futuro debe llevar una expresión 
temporal de futuro que indique cuándo va a ocurrir la 
acción: this afternoon / evening (esta tarde), on + un día 
de la semana o una fecha, in + un mes o un año, next 
week / month (la semana / el mes que viene / próximo/a), 
at + una hora, tomorrow (mañana), in ten minutes (dentro 
de diez minutos), etc.

	 �The train is leaving in five minutes.  
(El tren sale / saldrá dentro de cinco minutos.)

•	� La diferencia con be going to es que no se trata solo de 
una intención, sino de algo que va a ocurrir con toda 
seguridad porque ya se ha fijado de antemano. Con este 
valor se usan principalmente los verbos de movimiento.

	 �She is flying to Paris tonight. 
(Ella vuela / volará a París esta noche.)  
[ya tiene el billete, es seguro]
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BASE FORM (V1)	 PAST SIMPLE (V2)	 PAST PARTICIPLE (V3)	 CASTELLANO
be /VA/	 was/were /rFh/rK/	 been /VAm/	 ser, estar
beat /VAW/	 beat /VAW/	 beaten /'VAWm/	 golpear
become /VB'YJl/	 became /VB'YMl/	 become /VB'YJl/	 llegar a ser, convertirse
begin /VB'ZBm/ 	 began /VB'Zæm/	 begun /VB'ZJm/	 empezar
bend /VCmX/	 bent /VCmW/	 bent /VCmW/	 doblar(se)
bet /VCW/	 bet /VCW/	 bet /VCW/	 apostar
bite /VOW/	 bit /VBW/	 bitten /'VBWm/	 morder
bleed /VoAX/	 bled /VoCX/	 bled /VoCX/	 sangrar
blow /VoLH/	 blew /VoI/	 blown /VoLHm/	 soplar
break /VpMY/	 broke /VpLHY/	 broken /'VpLHYLm/	 romper
bring /VpBn/	 brought /VpGW/	 brought /VpGW/	 traer
build /VBoX/	 built /VBoW/	 built /VBoW/	 construir
burn /VKm/	 burnt/burned /VKmW/VKmX/	 burnt/burned /VKmW/VKmX/	 quemar
buy /VO/	 bought /VGW/	 bought /VGW/	 comprar
catch /Yæa/	 caught /YGW/	 caught /YGW/	 coger, agarrar
choose /aIh/	 chose /aLHh/	 chosen /'aLHhm/	 elegir
come /YJl/	 came /YMl/	 come /YJl/	 venir
cost /YFgW/	 cost /YFgW/	 cost /YFgW/	 costar
cut /YJW/	 cut /YJW/	 cut /YJW/	 cortar
dig /XBZ/	 dug /XJZ/	 dug /XJZ/	 cavar
do /XI/	 did /XBX/	 done /XJm/	 hacer
draw /XpG/	 drew /XpI/	 drawn /XpGm/	 dibujar
dream /XpAl/	 dreamt/dreamed /XpClW/XpAlX/	 dreamt/dreamed /XpClW/XpAlX/	 soñar
drink /XpBnY/	 drank /XpænY/	 drunk /XpJnY/	 beber
drive /XpOd/	 drove /XpLHd/	 driven /'XpBdm/	 conducir
eat /AW/	 ate /CBW/	 eaten /AWm/	 comer
fall /cGo/	 fell /cCo/	 fallen /'cGoLm/	 caer(se)
feed /cAX/	 fed /cCX/	 fed /cCX/	 alimentar
feel /cAo/	 felt /cCoW/	 felt /cCoW/	 sentir(se)
fight /cOW/	 fought /cGW/	 fought /cGW/	 luchar, pelear	
find /cOmX/	 found /cPmX/	 found /cPmX/	 encontrar
fly /coO/	 flew /coI/	 flown /coLHm/	 volar
forget /cL'ZCW/	 forgot /cL'ZFW/	 forgotten /cL'ZFWm/	 olvidar
forgive /cL'ZBd/	 forgave /cL'ZMd/	 forgiven /cL'ZBdm/	 perdonar
freeze /cpAh/	 froze /cpLHh/	 frozen /'cpLHhm/	 congelar(se)
get /ZCW/	 got /ZFW/	 got /ZFW/	 �conseguir; llegar
give /ZBd/	 gave /ZMd/	 given /ZBdm/	 dar
go /ZN/	 went /rCmW/	 gone /ZFm/	 ir
grow /ZpN/	 grew /ZpI/	 grown /ZpNm/	 crecer; cultivar
hang /kæn/	 hanged/hung /kænX/kJn/	 hanged/hung /kænX/kJn/	 colgar
have /kæd/	 had /kæX/	 had /kæX/	 tener; haber
hear /kBL/	 heard /kKX/	 heard /kKX/	 oír
hide /kOX/	 hid /kBX/	 hidden /'kBXm/	 esconder(se)
hit /kBW/	 hit /kBW/	 hit /kBW/	 golpear, pegar
hold /kNoX/	 held /kCoX/	 held /kCoX/	 sujetar
hurt /kKW/	 hurt /kKW/	 hurt /kKW/	 �herir, hacer daño; doler
keep /YAU/	 kept /YCUW/	 kept /YCUW/	 guardar, mantener
know /mN/	 knew /mqI/	 known /mNm/	 saber, conocer
lay /oCB/	 laid /oCBX/	 laid /oCBX/	 poner; extender
lead /oAX/	 led /oCX/	 led /oCX/	 guiar, conducir

Irregular Verbs
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BASE FORM (V1)	 PAST SIMPLE (V2)	 PAST PARTICIPLE (V3)	 CASTELLANO
learn /oKm/	 learnt/learned /oKmW/oKmX/	 learnt/learned /oKmW/oKmX/	 aprender
leave /oAd/	 left /oCcW/	 left /oCcW/	 dejar; irse, salir
lend /oCmX/	 lent /oCmW/	 lent /oCmW/	 prestar
let /oCW/	 let /oCW/	 let /oCW/	 permitir, dejar
lie /oO/ 	 lay /oCB/	 lain /oCBm/	 tumbarse, echarse
lie /oO/ (regular verb)	 lied /oOX/	 lied /oOX/	 mentir
light /oOW/	 lit /oBW/	 lit /oBW/	 encender
lose /oIh/	 lost /oFgW/	 lost /oFgW/	 perder
make /lCBY/	 made /lCBX/	 made /lCBX/	 hacer, fabricar
mean /lAm/	 meant /lCmW/	 meant /lCmW/	 significar, querer decir 
meet /lAW/	 met /lCW/	 met /lCW/	 conocer a; quedar con
pay /UM/	 paid /UMX/	 paid /UMX/	 pagar
put /UHW/	 put /UHW/	 put /UHW/	 poner
read /pAX/	 read /pCX/	 read /pCX/	 leer
ride /pOX/	 rode /pLHX/	 ridden /'pBXm/	 montar
ring /pBn/	 rang /pæn/	 rung /pJn/	 llamar (por teléfono)
rise /pOh/	 rose /pLHh/	 risen /'pBhm/	 elevarse, alzarse
run /pJm/	 ran /pæm/	 run /pJm/	 correr
say /gM/	 said /gCX/	 said /gCX/	 decir
see /gA/	 saw /gG/	 seen /gAm/	 ver
sell /gCo/	 sold /gLHoX/	 sold /gLHoX/	 vender
send /gCmX/	 sent /gCmW/	 sent /gCmW/	 enviar
set /gCW/	 set /gCW/	 set /gCW/	 colocar
shake /iMY/ 	 shook /iHY/ 	 shaken /'iMYLm/	 agitar
shine /iOm/	 shone /iFm/	 shone /iFm/	 brillar
shoot /iIW/	 shot /iFW/	 shot /iFW/	 disparar
show /iLH/	 showed /iLHX/	 shown /iLHm/	 mostrar, enseñar
shut /iJW/	 shut /iJW/	 shut /iJW/	 cerrar
sing /gBn/	 sang /gæn/	 sung /gJn/	 cantar
sink /gBnY/	 sank /gænY/	 sunk /gJnY/	 hundirse
sit /gBW/	 sat /gæW/	 sat /gæW/	 sentarse
sleep /goAU/	 slept /goCUW/	 slept /goCUW/	 dormir(se)
smell /glCo/	 smelt/smelled /glCoW/glCoX/	 smelt/smelled /glCoW/glCoX/	 oler
speak /gUAY/	 spoke /gULHY/	 spoken /gULHYLm/	 hablar
spell /gUCo/	 spelt/spelled /gUCoW/gUCoX/	 spelt/spelled /gUCoW/gUCoX/	 deletrear
spend /gUCmX/	 spent /gUCmW/	 spent /gUCmW/	 gastar; pasar (tiempo)
stand /gWæmX/	 stood /gWHX/	 stood /gWHX/	 estar de pie
steal /gWAo/	 stole /gWLHo/	 stolen /'gWLHoLm/	 robar
stick /gWBY/	 stuck /gWJY/	 stuck /gWJY/	 pegar
sweep /grAU/	 swept /grCUW/	 swept /grCUW/	 barrer
swim /grBl/	 swam /græl/	 swum /grJl/	 nadar
take /WMY/	 took /WHY/	 taken /'WMYLm/	 coger; llevar
teach /WAa/	 taught /WGW/	 taught /WGW/	 enseñar
tear /WCL/	 tore /WG/	 torn /WGm/	 romper, desgarrar
tell /WCo/	 told /WLHoX/	 told /WLHoX/	 decir, contar
think /eBnY/	 thought /eGW/	 thought /eGW/	 pensar
throw /epN/	 threw /epI/	 thrown /epNm/	 tirar; lanzar
understand /JmXC'gWæmX/	 understood /JmXC'gWHX/	 understood /JmXC'gWHX/	 comprender, entender
wake up /rMY 'JU/	 woke up /rLHY 'JU/	 woken up /rLHYLm 'JU/	 despertar(se)
wear /rCL/	 wore /rG/	 worn /rGm/	 llevar puesto; ponerse
win /rBm/	 won /rJm/	 won /rJm/	 ganar
write /pOW/	 wrote /pLHW/	 written /'pBWm/	 escribir
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ANTES DE ESCRIBIR  Brainstorming

•	 �Asegúrate de que comprendes el tema sobre el que vas a 
escribir.

•	 �Haz una lista de ideas relacionadas con ese tema y anota 
todas las que se te ocurran sin preocuparte por la 
gramática ni la ortografía. 

•	 Luego lee esa lista de ideas y elige las importantes.

�ESCRIBE UN TEXTO  Writing a paragraph

Un texto se divide en tres partes:  

•	 �La introducción o primera oración (opening sentence), 
que presenta el tema. 

•	 �El desarrollo o cuerpo del texto (body of paragraph), que 
amplía la idea principal con información importante.

•	 �La conclusión o última oración (closing sentence), que 
resume el tema y repite la idea principal con otras 
palabras.

REPASA LO ESCRITO   Checking your work

EL ORDEN DE LAS PALABRAS: SUJETO - VERBO 
(Word order: Subject – Verb)

El sujeto de la oración se pone delante del verbo.
Adam   is   lazy.             We   are   shy.
     s          v                           s        v

Pero en las preguntas va detrás del verbo.
Is   Adam   lazy?            Are  you  shy?
v	         s	                               v      s

EL ORDEN DE LAS PALABRAS: LOS ADJETIVOS	
(Word order: Adjectives)

Normalmente van delante de los sustantivos. 

clever   students        long   hair
	   adj           n                    adj        n

Y también detrás del verbo to be.
The students are clever.       My hair is long.

                              v       adj                             v   adj

EL ORDEN DE LAS PALABRAS: Los Adverbios	
(Word order: Adverbs)

Los adverbios van detrás del verbo.
You sing quite nicely.
	

LA puntuaCiÓn 
(Punctuation)

•	 �El punto (.) va al final de las oraciones afirmativas 	
y negativas.

	� I have got a cheese sandwich. 
He hasn’t got a big salad.

•	 �La coma (,) se usa para separar palabras o ideas. 
Normalmente no se pone delante de and.

	 I’ve got lemons, onions, apples and strawberries.

•	 �El signo de interrogación (?) se pone solo al final de 	
las preguntas.

	 Have you got a cheese sandwich? 
	 Has he got a big salad?

•	 �El signo de exclamación (!) también se pone solo al final 	
de la frase y sirve para expresar una emoción o un 
sentimiento y para hacer hincapié en algo.

	 Wow! You’ve got blue rice!

adverb of degree adverb of manner

Writing Guide

opening sentenceI’ve got a new friend at school.

Her name is Cathy and she’s from the

USA. She’s short and she’s got long

black hair and big brown eyes. She’s

really clever. She loves reading and

she’s always got great stories to tell.

Everyone in the class likes Cathy.

body of paragraph
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LAS preposiCionEs DE TIEMPO	
(Prepositions of time)

Se usan distintas preposiciones delante de las horas y los 
periodos de fiesta, los días y las fechas, los meses, los años y 
las partes del día. Es muy importante que sepas utilizar la 
correcta en cada caso. Presta atención a estos ejemplos:

•	 �at	 horas:	 at four o’clock

	 	 festividades:	 at Christmas 

•	 �on	 días de la semana:	 on Tuesday

	 	 fechas:	 on 12th June

	 	 	 on Christmas Day

•	 �in	 meses:	 in March

	 	 estaciones:	 in summer

	 	 años:	 in 2015

	 	 partes del día:	 in the morning

Excepciones:	 at the weekend

			   at night

LAS MAYÚSCULAS	
(Capital letters)

Se escriben con mayúscula:

•	 �los nombres y títulos de las personas: Albert Anderson, 	
Ms Kate Simmons, Dr Belman

•	 �los nombres de lugares como ciudades, países, 
continentes, edificios famosos, museos, etc.: Paris, Italy, 
Europe, Buckingham Palace, the Metropolitan Museum

•	 las nacionalidades: Japanese, French, Swedish

•	 los días: Sunday, Monday, Wednesday

•	 los meses: June, May, February

•	 la primera palabra de una oración: My name is Melanie.

•	 �el pronombre personal I: I am British.

•	 �los idiomas: English, Thai, German

•	 �las palabras importantes de los títulos de libros y 
películas, canciones, festividades y juegos de ordenador.

	 The Lord of the Rings

	 Avatar

	 Say a Prayer

	 Easter, Christmas

	 Sim City

LAS CONJUNCIONES 
(Linking words)

Son palabras que unen dos o más ideas.

•	 and (y) une dos oraciones o ideas.
	 The blanket is black and the pillows are pink.

•	 �but (pero) contrasta dos ideas.
	 I like the pillows, but I don’t like the blanket.

•	 because (porque) expresa la razón o causa de algo.
	 I like the pillows because pink is a happy colour. 

LOS conectorEs DE seCuencIA	
(Connectors of sequence)

Cuando contamos una serie de hechos usamos estas 
palabras para mostrar el orden en que ocurrieron: 

•	 first (primero, en primer lugar) 

•	 then (luego, entonces) 

• 	next (a continuación) 

• 	finally (finalmente, para terminar)

First indica lo primero que pasó y finally lo último.
�Thursday was a great day. First, I got 100% in my English test. 
Then, Greg invited me to a party. Next, my class won the 
football match. Finally, in the evening my parents and I went 
to a Chinese restaurant for dinner. Thursday was a special day.
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